

Geschätzte Kolleginnen und Kollegen

Ein paar Informationen, die der Vorstand und den Verein betreffen.

Über diese und andere Themen und Probleme wird jeweils an der Monatsversammlung informiert und diskutiert.

Der Verein hat neu eine Homepage. Unter www.pensyba.ch könnt ihr euch über die kommende Monatsversammlung oder Wanderung informieren. Die Internet-Seite ist abrufbar auf PC, iPhone, Smartphone, iPad und Tablet.

Regionalsekretariat

Sprechstunden

Jeden Mittwoch von 14.00 - 19.30 Uhr

Regionalsekretariat syndicom

Rebgasse 1, Basel, 4. Stock

Vreni Gramelsbacher

Regionalsekretärin syndicom

Weitere Termine nach Vereinbarung, Tel: 058-817 19 51 oder
vreni.gramelsbacher@syndicom.ch

Sektion

Aus dem Bericht der Jahresversammlung vom 12. April 2014. Auf der Einladung stand: "Wir freuen uns, Dich zu sehen!" Das Interesse der aktiven Mitglieder liess aber zu wünschen übrig. Es kann doch nicht sein, dass einem egal ist wie es am Arbeitsplatz weitergeht. Gemeinsam sind wir stark. Dazu braucht es aber auch Dich! Der sehr interessante ausführliche Jahresbericht 2013 mit Bildern ist im Standpunkt vom März 2014 abgedruckt. Es lohnt sich, diesen zu lesen.

Pensionierte können weiterhin im Personalrestaurant Oase im Briefzentrum Basel ihre Konsumation mit Bargeld bezahlen. Pensioniertenausweis vorweisen zum verbilligten Mitarbeiterpreis.

Poststelle Reinach 2 Surbaum wird auf Ende August geschlossen. Die Textilreinigung Näf übernimmt kleinere Postdienstleistungen.

Der Sektor Logistik hat beschlossen bei den GAV Verhandlungen eine Pause einzulegen. Diese Pause soll genutzt werden, um die Zwischenergebnisse der Verhandlungen zu analysieren. Mehr dazu in der syndicom Zeitung.

Junioren helfen Senioren: Themen IP-Telefonie, Internet, Smartphones, PC, Software etc. Um herauszufinden ob überhaupt ein Bedarf besteht, wird im nächsten Standpunkt eine Umfrage gemacht.

Die Einzelarbeitsplatz-Politik bei Swisscom fördert die Isolation des Einzelnen. Es gibt keinen Zusammenhalt und Kollegialität mehr, so wie in früheren Zeiten. Der technische Wandel bewirkt eine Berufsbildänderung. Der klassische Techniker wird durch einen IT-Spezialisten abgelöst, der (fast) alle Probleme per Computer löst.

Mit dem Projekt „Claire“ soll die Berufsrollenbeschreibung vereinfacht und harmonisiert werden.

Die Druckerei Birkhäuser wurde an die Schelling in Aarau verkauft. Diese Firma ist nicht GAV Vertragsgebunden!

Die Allgemeinverbindlichkeitserklärung des GAV GIV wird vermutlich von VISCOM absichtlich hinausgezögert. Es gibt Überlegungen die Typografischen Monatsblätter nur noch einmal jährlich herauszugeben um das Defizit von Fr 25 000.- zu decken. Aktualitäten kann man in Zukunft

wahrscheinlich nur noch online erfahren. Es wird versucht auch Grenzgänger vermehrt in den GAV zu integrieren.

Esonpac, Aesch: Gleicher Lohn für gleiche Arbeit scheint bei dieser Firma definitiv nicht zu gelten!!!

Nur: Wer von den betroffenen Frauen ist bereit zu klagen???

Auf Begehren der Personalkommission wird im BZR Basel eine Luftmessung durchgeführt. Im Sommer ist es sehr heiss und manchmal kaum zum aushalten.

IG Pensionierte

Die 4. Präsidentenkonferenz der Interessensgemeinschaft Pensionierte fand am 06. März 2014 in Bern statt.

Der Vorstand besteht aus 15 Mitgliedern aus der ganzen Schweiz. Aus unserer Region sind Kollege Ernst Knaus, Sektor 1 und die Kollegin Rosmarie Gerber vom Sektor 3 vertreten.

Im Jahr 2013 war das Hauptthema auch der Teuerungsausgleich auf unsere Rente. Da der Deckungsgrad und die Schwankungsreserve noch nicht erreicht sind, gibt es auch 2014 keinen Teuerungsausgleich

Kollege Roland Gutmann Präsident der IG Pensionierte engagiert sich sehr für die Anliegen unserer Pensionierten. In der Gewerkschaftszeitung syndicom werden über die Aktivitäten der IG berichtet.

AG Pensionierte

Die Arbeitsgruppe Pensionierte Sektion Region Basel besteht aus je 3 Mitglieder vom Sektor 1 (Post / Pensionierten Verein) Sektor 2 (Telecom / Gruppe Pensionierte) und Sektor 3 (Medien / Pensionierte)

Die AG besteht seit 2011 und hatte bis heute jährlich 2-3 Sitzungen.

Das Hauptthema im 2013 war die Beitragsharmonisierung die die AG und der Pensionierten Verein auch im 2014 noch öfters Anlass zu Sitzungen und Besprechungen geben wird.

Sterbegeldstiftung

Der Stiftungsrat der Sterbegeldstiftung ehemaliger Mitglieder der PTT-Union Sektion Basel-Post tagte am Donnerstag 28. März 2014 im Restaurant Flügelrad, Basel.

Martin Rüegg, der Kassier der Stiftung, musste im Jahr 2013 17 Sterbegelder ausbezahlen.

Die Rechnung schliesst mit einem Verlust von Fr. 9'185.65 ab.

Das Vermögen der Stiftung beträgt Fr. 127'069.85

Die Kassenrevision wurde von Kollege Daniel Bloch Härkingen am 10. März 2014 vorgenommen. Die Rechnung wird vom Stiftungsrat einstimmig genehmigt.

Im Stiftungsrat sind die Kollegen: Ernst Knaus Präsident, Martin Rüegg Kassier, Willi Tschudin, Hans Preisig und Paul Zurlinden. Diese geben gerne über die Stiftung Auskunft.

Die letzte GV der PTT-UNION Sektion Basel-Post fand am 20. März 1999 statt. Nur noch jene, die zu jenem Zeitpunkt Mitglied in der PTT-UNION waren und beim Todesfall noch bei syndicom sind, haben Anrecht auf das Stiftungsgeld. Ausbezahlt wird Fr. 500.00 beim Todesfall des Mitgliedes oder Fr. 250.00 beim Tod des Ehepartners.

Reka-Check

Die Checks können auf zwei Arten bestellt werden.

Einzahlungsschein bestellen entweder

- Per Telfon: 058/817 18 18 oder

- Per E-Mail: reka@syndicom.ch

Nach erfolgter Einzahlung werden die Checks zugestellt.